に、9周年を「節目」というよりは、一つの 90周年の記念事業について考えるとき

にはこの街のランドマークの役割を担って これまでも温かく支えていただき、「三越 で、定禅寺通り館の外壁に飾っています。 ただきました。それが大変心温まる内容 ルの皆さんからもお祝いのメッセージをい また、藤崎さんをはじめとする良きライバ もらっている」との言葉もいただきました。 店街に掲出しました。商店街の方々には、 も70周年を迎えました。そこで、共同で に、弊社の位置する一番町四丁目商店街 「大誕生祭」の記念フラッグを作成し、商 また、私たちが9周年を迎えると同時

ラボレ

現在展開されている、9周年記念事

業の内容をお聞かせください

えられましたが、これまでの沿革をお聞か 御社は今年4月に、開店9月年を迎

ことができ、現在では本館と定禅寺通り 困難も皆さまの支えによって乗り 945年7月の仙台空襲で全焼し、また 迎えています。振り返りますと、弊社は1 90周年を迎えられたことを心から感謝 館、七つのサテライト(小型店)がそろって な被害を受けました。しかし、このような 今年で開店350周年という記念の年を したのは1933年で、日本橋の三越も います 仙台三越が11番目の支店として開店 4年3月の東日本大震災でも甚大 が越える

出演いただき、仙台三越すずめ連とのコ のタップダンサーである熊谷和徳氏にご ピックの開会式にも出演した、仙台出身 (※)を展開したり、東京2020オリン 佐々木香奈子氏のインスタレーション 例えば、仙台出身のアーティストである

1933年4月1日に開店した、「三越 仙台支店」の外観。

越を仙台らしく表現することでした。 にした、これまでに見たことのない仙台三 回答でした。この思いを基盤にしてスタ たのが「仙台らしさを大切にする」という で、店内で働く取組先の方や従業員に を持てる内容にしたいと思いました。そこ 年を見据えて、少しでも若手社員が希望 「通過点」と位置づけ、その先の 「仙台三越はどうあってほしいか」といっ したのが、「ときめき、つづく。」をテ トを取り、その中で最も多かっ 00周

ションも実現しました。また5月 方々にも選ばれる店になりたい、ならなけ に適応していくためにも、まだ百貨店とい 生の特別なときに選んでもらえるような 目標です。例えば、結婚を決めたとき、雛 う文化に慣れ親しんでいない若い年代の お店になろうということです。時代の変化 そこで掲げたのが、「高感度上質消費をし 値観を持つお客さまを獲得することに注 の方々です。そのお客さまに、継続して支 人形や五月人形をそろえるときなど、人 たいときに選ばれるお店になろう」という 力する時代に突入したと考えています。 えていただきながら、私たちは新たな価 弊社のお客さまの中心は60代から70代

1)

さまの消費行動の分析を進 めています。 も、購買記録などから、お客 ればなりません。そのために

> が、これをきっかけに、小さいことでも相談 店内を回りきるには45分ほど掛かります

拶しながら歩くことを日課にしています。

私は毎朝、店内の各店舗を従業員に挨

と考えています。私も入社当時は店頭で

してもらえるような環境が作れれば良い

いることはありますか。

ご自身が社長として、大切にされて

共に創り上げていきたいと思います。

せください。 り方について、お考えをお聞か これからの地域との関わ

でずっと店に立ち、一つの商品を売る大変 商品を売っていたこともあり、朝から晩ま

だ待っていても、足を運んで で、以前のように店の中でた まの価値観が変わったこと 厳しい経営環境にあります。 代の変化とともにお客さ 百貨店業界は現在、大変

> 少 と協働して進める道を模索し、実践して ができることを周りの小売店や行政など 地域全体の魅力を高めるために、私たち 力的なエリアになるよう、商店街や行政と 推進していますので、私たちが持っている は、仙台市が中心となって活性化事業を うな現状を踏まえ、商店街全体、あるいは もらうことができなくなりました。このよ 、ウハウと行政が求めるものをマッチング きたいと考えています。特に定禅寺通 組みを実現したいですね。 ることで、まちの魅力が増すような取 し離れていても行きたくなる、そんな魅 仙台駅から

楽として流しています。

ていただいたオリジナルソングを店内音

プグループGAGLE(ガグル)に制作し からは、仙台を拠点に活動するヒップホッ

【概要】

株式会社 仙台三越

者 小宮 仁奈子

店 1933年4月1日 全国に「三越」「伊勢丹」を展開する三越伊勢丹ホー ルディングスのグループ会社として、本館や定禅寺通り 館のほか、小型店7店舗を持つ百貨店。

仙台市青葉区一番町4-8-15 在 地

Ε 022-225-7111(代表)

P https://www.mitsukoshi.mistore.jp/sendai.html

㈱仙台三越 代表取締役社長

クローズアップインタビュー

Closeup Interview

街の魅力を高める行動を起

百貨店という枠を超えて

新

い価値を

プロフィル

1968年7月26日生まれ。東京都出身。 フェリス女学院大学文学部国文学科を卒業後、1991年4月、㈱伊勢丹入 社。2017年4月、執行役員百貨店事業本部三越恵比寿店長に就任。執行 役員百貨店事業本部化粧品MD統括部長、執行役員MD統括部ストアクリ エイショングループ長などを経て、2022年4月1日より現職。趣味は宝塚歌劇 鑑賞。

※インスタレーション…展示空間も含め て作品と見なす手法を用いたア

切にしているのです。

経営者として、現場の声を知ることも大 さというのは、身に染みて感じていたので、

Closeup Interview

お客さまの潜在的なニーズを探り、 三越ならではのご提案を通して 信頼される百貨店を目指します。

のだということを示せればと考えています。く、ワークライフバランスを大切にしている社長だからといって仕事一辺倒なわけではなこうして楽しむ姿も周りに見せることで、

アとて、アる知しし記店越

正などと考えながら一人で行ってみるのもいです。 は関いです。 は関いリフレッシュになるのです。その他には、 はいリフレッシュになるのです。その他には、 はいリフレッシュになるのです。その他には、 はいリフレッシュになるのです。その他には、 はいリフレッシュになるのです。その他には、 はいりフレッシュになるのです。その他には、 はいりフレッシュになるのです。その他には、 はいりフレッシュになるのです。その他には、 はいりフレッシュになるのです。 でいます。舞台の間は何も考 がることもよくあります。人に教えてもら った場所に「今度友人に紹介してあげよ った場所に「今度友人に紹介してあげよ

今後の事業としては、9月20日から秋の今後の事業としては、9月20日から秋の年間していただくための取り組みを展開していたでいただくための取り組みを展開していたでいただくための取り組みを展覧会を開めていただくための取り組みを展開していただくための取り組みを展開していただくための取り組みを展開していたがの今後の事業としては、9月20日から秋の

。 最後に、今後の抱負をお聞かせくだ

昨年社長に就任したのを機に、仙台三の人材発掘をすること」です。

百貨店として、店舗の中に商品がそろっていなくても、できることはまだまだあると考えています。例えば、弊社ではラグジュと考えています。例えば、弊社ではラグジュと考えています。三越としての「のれん」の価値できます。三越としての「のれん」の価値できます。三越としての「のれん」の価値できます。三越としての「のれん」の価値できます。お客さまの潜在的なニーワークも駆使することで、お望みの商品を強みとして生かし、私たちが持つネットを強みとして生かし、私たちが持つネットを強みとして生かし、私たちが持つネットを強みとして生かし、私たちが持つネットを強みとして生かし、私たちが持つであることが表していきます。

より良い環境をめざす。

2 82

青葉環境保全 *A OBA* 7984-0037 仙台市若林区蒲町19-1 TEL 022(286)3161(代)

7